

lunes, 10 de marzo de 2014 **iii YA ESTOY AQUÍ MIS QUERIDOS HIJOS!!! YA HE LLEGADO CON MI NAVE MARIAL.**



iii YA ESTOY AQUÍ MIS QUERIDOS HIJOS!!!

YA HE LLEGADO CON MI NAVE MARIAL.

Mensaje Recibido por: Concepción Palacios-Raminayat.

El 10 de Marzo de 2014

Hola mi Niña Querida.

Soy Madre María, estoy de nuevo con tigo y con todos mis queridos hijos a través de ti, para comunicaros que hemos arribado por fin en vuestro hermoso planeta.

¡¡¡YA ESTAMOS AQUÍ MIS QUERIDOS HIJOS DEL ALMA!!!

¡¡¡EN TIERRA FIRME!!!

Hemos Llegado con Mi Hermosa Nave Marial, Grande, Bella, Plateada, y no lo hago sola, vengo acompañada de una Legión Inmensa de Mis Ángeles Azules, que ya están tomando posiciones en los lugares claves, en las posiciones acordadas, en las coordenadas exactas y precisas, para haceros llegar Oleadas Inmensas de la Luz que Traigo para Vosotros.

Yo misma os traigo la Luz, y de forma concentrada en ella, os traigo “Muchos Regalos” de los que os Haré Entrega de Forma Inmediata.

¡¡¡Os Prometí que Vendría, y que no lo haría sola, Os Prometí Grandes Regalos, y Así Es!!!

Mi Amado Hijo Jesua-Sananda me acompaña, de Su Brazo Me Presentaré Ante Vosotros en Una Gran Pradera Verde, Donde Podremos Reunirnos Todos los que Seáis Convocados en Primera Instancia.

Sé que todos queréis estar presentes, más en esta ocasión no podrá ser. De momento solo un Grupo Nutrido, lo suficientemente amplio, y representando a personas de todos los continentes para que den fé de ello, y puedan contarlo al resto de sus hermanos, e hijos míos.

Mis pequeños del Alma, que más quisiera yo que poder reuniros a todos juntos y abrazaros de la forma en la que sueño poder hacerlo; pero sabéis que eso es del todo imposible, ¡¡¡sois muchos!!!, y donde os reúno a todos?

Así pues, será como os digo; primero unos pocos, y así sucesivamente hasta que me reúna con todos vosotros.

Tenéis mi palabra, mis queridos hijos de que así lo haré.

En los próximos días os daré más detalles, con más precisión.

Hemos llegado hace escasamente unas horas, esas de vuestro tiempo lineal. Dejad que tomemos contacto con el bello lugar donde hemos posado Nuestra Nave, no lo hemos elegido al azar, es un paraje natural muy hermoso y amplio, donde todos los congregados estarán de forma confortable y agusto.

Nos os volváis locos intentado localizarnos, no nos busquéis, por que si lo hacéis, no nos encontrareis.

Aunque es un lugar fuera de vuestras ciudades, fuera de vuestro alcance y de vuestro control, nosotros somos siempre muy precavidos; por eso hemos hecho presencia en vuestra Hermosa Tierra, con un Camuflaje Blindado de Invisibilidad. Es Una Capa de Plasma Liquida Protectora, que Nos Hace Invisibles a Vuestros Ojos que No Están Preparados Todavía Para Semejante Tecnología.

No os preocupéis, de que forma, de qué manera, ni con que método os haremos saber que habéis sido elegidos para este primer encuentro.

Nosotros; tanto Mi Hijo como Yo, y todos los Ángeles que nos acompañan, nos encargamos de eso.

No tenéis que preocuparos de nada, todo está bajo mi control.

Dejadme mis queridos niños, que lo prepare todo para nuestro hermoso y esperado encuentro, dejadme que lo engalane todo para recibirlos.

Y mientras lo hago, en uno o dos días más, llegarán a este bello lugar otras Cuatro Naves Más que nos Acompañarán, Formando un Total de Cinco Naves Mariales.

En esas Naves llegarán Seres muy queridos por todos vosotros. Maestros Ascendidos y Hermanos Mayores, Ellos son los que se Unirán al Convite, y haremos una Gran Fiesta de Bienvenida para Todos los que nos Acompañéis en esta ocasión. Será una Gran Jornada la que Pasaremos Juntos.

Hemos decidido que será en un fin de semana, para que podamos hablar y compartir de forma amplia, tranquila y relajadamente, (todo lo tranquila que se pueda dado las circunstancias), lo digo por que la emoción es y será tan grande

por ambas partes, que no sé si será del todo tranquila, claro, siempre en el buen sentido de la palabra.

Sé que todos disfrutaremos mucho, de forma mutua, sé que compartiremos grandes cosas, grandes conocimientos, saciaremos vuestras dudas, tantas como podamos en ese espacio de dos días. Pero no os preocupéis, después de todos estos primeros encuentros con nosotros, vendrán muchos más, pues tenemos tantas y tantas cosas que contaros...

Hace apenas unos días mi querida Raminayat, Los Maestros y Emisarios del Alto Consejo de Sirio, te hicieron entrega de un Gran Mensaje para que compartieras con todos tus hermanos. Algunos han entendido el mensaje, otros no, tengo que deciros que “Es Un Gran Mensaje”, que tal vez no lo hayáis entendido en su contexto generalizado, son ese tipo de mensajes que pueden resultar un poco confusos. Os invito nuevamente a leerlo, dadle otra vuelta, tal vez así lo podáis entender mejor.

Es importante que tengáis las cosas claras, sin dudas, y si es así, solo tenéis que preguntarnos.

Hacedlo a través de los canales que os están haciendo llegar los mensajes, eso sí de forma ordenada, y sin abrumar.

Alguien puede encargarse de recopilar todas las dudas, (que espero no sean muchas) para no sobrecargar a los canales, y hacédmelas llegar a mi. Yo con gusto os contestaré mis amados

hijos.

Es Tanta la Emoción y la Alegría que me Embargan en Estos Momentos, que traigo de cabeza a mi querida Raminayat...

No paro con ella, no la dejo tranquila, sé que me Ama Profundamente, y que tiene una paciencia infinita con migo. Ya le he dicho, que ella será una de las personas que acudirán a este primer encuentro, se lo merece, tiene que estar allí, ella es alguien importante en todo esto, pero eso ya lo sabréis en su momento, no antes.

En los próximos días os haré llegar de una forma inesperada, y por medios que no os voy a contar para no estropear la sorpresa, cómo y cuando será nuestro encuentro, el lugar a donde tendréis que dirigiros, y que es lo que tendréis que llevar con vosotros.

No quiero que os preocupéis, no os voy a hacer cargar con cosas pesadas, ni nada de eso, me basta con vuestra sola presencia y alguna cosita más que ya os diré.

Mis Legiones de Ángeles Azules serán los encargados de haceros llegar el mensaje de la forma más adecuada para cada uno de vosotros.

“Esperad pues, el llamado”.

Tranquilos mis niños queridos, no empecéis ahora a darle vueltas a la cabeza, como soléis hacer siempre que algo grande, muy grande, os sobrepasa.

¡¡¡Dejadnos a nosotros hacer!!!

Podría contaros tantas cosas en estos momentos, tantos detalles que sé que queréis escuchar de mi, que necesitaría horas y horas, y aún así no serian suficientes. Es por eso, que he decidido, que por el momento esto es más que suficiente para que Vuestros Corazones Salten de Alegría y de Gozo al Unisono con Migo, pues, ¡¡¡POR FIN ME VOY A PODER REUNIR CON MIS QUERIDOS NIÑOS DEL ALMA!!!

¡¡¡OS AMO PROFUNDAMENTE, NO SABÉIS CUANTO, NO OS HACÉIS UNA IDEA DEL AMOR QUE SIENTO POR VOSOTROS!!!

Y ES, EN ESTOS MOMENTOS DE GRAN JUBILO, ¡¡¡QUE PODRÍA PEGAR BOTES DE ALEGRÍA INMENSA AL SABER QUE PRONTO OS PODRÉ ABRAZAR!!!

¡¡¡SED BIENVENIDOS TODOS A ESTA REUNIÓN DE AMOR CRISTICO!!!

“OS ABRAZO PROFUNDA Y CÁLIDAMENTE CON TODO MI CORAZÓN”

Yo Soy Vuestra Madre María.

Reina del Cielo y la Tierra.

Concepción Palacios-Raminayat.

© - Reclamo mi Derecho de Autora.

Puedes leer y compartir mis escritos siempre que no alteres o modifiques el contenido de los mismos ni la forma o el orden en que están establecidos, tampoco puedes eliminar mi nombre.

CONCEPCIÓN PALACIOS-RAMINAYAT.

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA, CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION ☐